

## **Werner Lieberherr nommé président du conseil d'administration de MANN+HUMMEL**

Le conseil de surveillance de MANN+HUMMEL a annoncé la nomination de Werner Lieberherr à la présidence du conseil d'administration.

Depuis 2010, Werner Lieberherr était PDG de la société cotée en bourse B/E Aerospace, Inc. (NASDAQ : BEAV). À la suite de l'acquisition de B/E Aerospace par Rockwell Collins (NYSE : COL) en avril 2017, il a participé à l'intégration de l'entreprise en tant qu'Executive Vice President & Chief Operating Officer. Il s'est également impliqué dans l'acquisition en cours de Rockwell Collins par United Technologies (NYSE : UTX).

Auparavant, Werner Lieberherr a occupé, durant 16 ans, des postes à responsabilité dans le secteur de l'énergie, auprès d'ABB et Alstom Power, Inc.

Werner Lieberherr détient un diplôme en gestion technique d'entreprise et en recherche opérationnelle de l'École polytechnique fédérale de Zurich, ainsi qu'un Master en gestion d'entreprise de la Kellogg Graduate School of Management de Chicago. Au cours de sa carrière en Europe, en Asie et aux États-Unis, il a joué un rôle essentiel dans la réussite de groupes technologiques internationaux.

Werner Lieberherr déclare : « Je suis heureux d'assumer cette nouvelle fonction au sein de MANN+HUMMEL, une entreprise bien établie qui a enregistré une croissance impressionnante ces dix dernières années. J'entrevois un potentiel énorme, car les technologies de filtration vont gagner en importance à l'avenir. Je me réjouis également de pouvoir œuvrer activement à la prospérité future du groupe avec l'équipe dirigeante et les collaborateurs, en proposant des produits innovants à nos clients. »

Thomas Fischer, président du conseil de surveillance de MANN+HUMMEL, s'est montré très satisfait : « L'esprit d'entreprise, ainsi qu'une expérience internationale sur des marchés technologiques différents où le client est placé au centre des préoccupations faisaient partie de nos exigences. Werner Lieberherr y répond pleinement. Je lui souhaite donc bonne chance et salue ce partenariat, basé sur la confiance, qui s'annonce fructueux. »

---

## **À propos de MANN+HUMMEL**

*MANN+HUMMEL est le leader mondial en matière de filtration. Le groupe, dont le siège se trouve à Ludwigsbourg, conçoit des solutions dans le cadre d'applications industrielles, d'une utilisation durable des ressources en eau et du domaine automobile, notamment pour fournir un air pur dans l'habitacle. En 2017, 20 000 employés répartis sur plus de 80 sites dans le monde entier ont contribué à réaliser un chiffre d'affaires d'environ 3,9 milliards d'euros. Parmi les produits proposés, citons des systèmes de filtration de l'air, des systèmes d'aspiration, des systèmes de filtration des fluides, des pièces techniques en matière plastique, des matériaux filtrants, des filtres d'habitacle, des filtres industriels et des filtres à membrane.*

*Vous trouverez plus d'informations sur MANN+HUMMEL à l'adresse <http://www.mann-hummel.com>.*

